



**PROMOTING CITIZENS'
INITIATIVES FOR MIGRANTS**

LEADER projects support migrant integration in rural Finland

Since 2011, Punkalaidun, a rural municipality in South-West Finland, has been investing in the integration and welfare of immigrants, refugees and asylum seekers with the help of two LEADER projects.

[Read more >>](#)

Latest news from the website

[Portugal: refugees to help revive rural areas >>](#)

[New guidelines on combining European Structural and Investment Funds with the EFSI >>](#)

[Guide to EU funding 2014-2020 >>](#)

[Eurobarometer: The role of the euro in international trade >>](#)

[Minimum wages in the EU: from €214 to €1 923 per month >>](#)

[Berlin opens Germany's first major gay refugee centre >>](#)

[Digital economy and society: progress is slowing down](#)

[The EU deal to avoid Brexit: Take it or leave >>](#)

[Mercer's 2016 Quality of Living Survey: Western European cities on top >>](#)

[Highest support for development aid amongst EU citizens in 6 years >>](#)

[Paris agreement on climate change: What think tanks are thinking >>](#)

[Consultation on Transparency Register >>](#)

[Unemployment: 10.3% in euro area, 8,9% in EU28 >>](#)

[Roadmap for restoring fully functioning Schengen system >>](#)

[Over 1.2 million first time asylum seekers registered in 2015 >>](#)



WHAT'S NEW AT AEIDL?

Migrants: AEIDL wants to do more

On Friday 26 February, AEIDL organised an internal workshop on "*The Challenge of the Migrant and Refugee Crisis – Promoting Citizens' Initiatives for Migrants, Refugees and Asylum-seekers*". The aim was to gain an overview of the issue and to better coordinate the work of AEIDL's various teams on this theme.

[Read more >>](#)

Other news

CLIMATE CHANGE WILL KILL MORE ITALIANS AND GREEKS THAN SYRIANS

Climate change will kill more Italians and Greeks than Syrians in **2050**, as **soaring temperatures** destroy **crops** and disrupt **food supplies**, new **research** published in medical journal *The Lancet* has found.

[Read more >>](#)

WORLD SUSTAINABLE ENERGY DAYS 2016

The **World Sustainable Energy Days 2016**, held on 24-26 February in **Wels, Austria**, were a great **success**: the conference attracted around **700 participants from 57 countries**. You can find a **review** of the conference on the WSED website.

[Read more >>](#)

AEIDL Flash

The purpose of our fortnightly electronic newsletter, *AEIDL Flash*, is to draw attention to the news on our website. These news items from different sources are selected for the interest they may have for local development in Europe. If you do not wish to receive it in the future, please send an email to [Jean-Luc Janot](#).



ASSOCIATION EUROPÉENNE POUR L'INFORMATION SUR LE DÉVELOPPEMENT LOCAL asbl

04 MARS / MARCH 2016

[> English version](#)

**LES CITOYENS FACE À LA CRISE
MIGRATOIRE**



LEADER facilite l'intégration des migrants en Finlande rurale

Depuis 2011, Punkalaidun, une commune rurale du sud-ouest de la Finlande, investit dans l'accueil et l'intégration d'immigrants, réfugiés et demandeurs d'asile, avec l'aide de deux projets LEADER.

[Lire plus >>](#)

Dernières nouvelles sur le site

[Portugal: des réfugiés pour repeupler les zones rurales >>](#)

[Nouvelles orientations sur la combinaison des Fonds structurels et d'investissement européens avec l'EFSI >>](#)

[Guide des financements européens 2014-2020 >>](#)

[Eurobaromètre: le rôle de l'euro dans le commerce international >>](#)

[Salaire minimum dans l'UE: de 214 à 1 923 euros par mois >>](#)

[Un foyer pour réfugiés homosexuels ouvre à Berlin >>](#)

[Economie et société numériques: bien mais peut mieux faire >>](#)

[Les implications de l'accord européen pour éviter le Brexit >>](#)

[Enquête Mercer sur la qualité de vie: les villes d'Europe occidentale au top >>](#)

[Les Européens jamais aussi favorables à l'aide au développement >>](#)

[Accord de Paris sur le changement climatique: ce qu'en pensent les think-tanks >>](#)

[Consultation sur le registre de transparence >>](#)

[Chômage: 10,3% dans la zone euro, 8,9% dans l'UE28 >>](#)

[Feuille de route pour rendre Schengen à nouveau fonctionnel >>](#)

[Plus de 1,2 million primo-demandeurs d'asile enregistrés en 2015 >>](#)



QUOI DE NEUF À L'AEIDL?

Migrants: l'AEIDL veut en faire plus

Vendredi 26 février, l'AEIDL organisait en interne un atelier sur le thème «*The Challenge of the Migrant and Refugee Crisis - Promoting Citizens' Initiatives for Migrants, Refugees and Asylum-seekers*». Objectif: faire un tour d'horizon de la problématique et coordonner l'action des différentes équipes sur ce thème.

[Lire plus >>](#)

Autres nouvelles

LE CHANGEMENT CLIMATIQUE VA TUER PLUS D'ITALIENS ET DE GRECS QUE DE SYRIENS

Selon une nouvelle **étude** publiée dans la revue médicale **The Lancet**, le

changement climatique va tuer plus d'Italiens et de Grecs que de Syriens en **2050**, car la **flambée des températures** détruira les **cultures** et perturbera l'**approvisionnement alimentaire**.

[Lire plus >>](#)

LES PAUVRES EN MILIEU RURAL: JEUNES ET NÉORURAUX

Peut-on parler d'une **indifférence** et/ou d'une **incompréhension** des **pouvoirs publics locaux** à l'égard des **jeunes précaires** vivant en milieu **rural**? La coopérative d'entrepreneurs **ARIAC** a réalisé une **étude** sur la pauvreté des jeunes et néoruraux en France.

[Lire plus >>](#)

MIGRATIONS, DES PRÉJUGÉS À LA RÉALITÉ

Conférence d'introduction des **Rencontres des Nouveaux Mondes «Migrant, toi-même!»** par **Selma Benkhelifa**, du réseau PROGRESS Lawyers Network, le **18 mars** à **Bruxelles**.

[Lire plus >>](#)

AEIDL Flash

La fonction de notre lettre électronique bimensuelle AEIDL Flash est d'attirer l'attention sur les nouvelles publiées sur notre site. Ces nouvelles sont sélectionnées à partir de différentes sources, en fonction de l'intérêt qu'elles peuvent présenter pour le développement local en Europe. Si vous ne souhaitez plus recevoir cette publication à l'avenir, il vous suffit d'envoyer un courriel à [Jean-Luc Janot](#).